
 

   

 
 

 
COMPTE-RENDU 

Conseil d’établissement — École Saint-Benoît 
Le mercredi 5 février 2025 

 
 
1. Ouverture de la réunion/vérification du quorum : 
 18 h 07 
 Présents : 
  Denis Boivin (directeur), Véronique Larouche (directrice adjointe), Sylvain Turcot (technicien 
  service de garde), Marie-Ève Fréchette (professeure), Monsieur Kherrouby (président),  
  Milena Petretta (parent), Vincent Moulay (parent), Ghania Ziane (parent), Véronique Dupire 
  (parent), Julie Bernier (remplaçante, parent), Lyes Khetib (étudiant) 
 
 Absents : 
  Valérie Ouellet, Mylène Germain, Kevin Pye, Noémi Privé 

 
2. Désignation d’un ou d’une secrétaire : 
 Julie Bernier 
 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour : 
 Proposé par président, Monsieur Kherrouby 
 Appuyé par Vincent Moulay 
 
4. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (27 novembre 2024) 

4.1. Suivi au procès-verbal (au besoin) : 
 Proposé par Monsieur Kherrouby 
 Appuyé par Véronique Dupire 

 
5. Soulignons la semaine des enseignants : 
 Monsieur Kherrouby a partagé avec nous un poème mettant en valeur la profession des 
enseignants. 
 Vincent Moulay a témoigné comme quoi la profession était importante et que leur travail  était 
important pour l’avenir de la société. 
 Petit mot de Denis Boivin pour appuyer ci-haut. 
 Milena Pettreta a apporté des beignets classiques napolitains en guise de remerciement. 

 
6. Parole aux observateurs 

6.1. Communauté, OPP, observateurs : 
6.1.1.Rencontre OPP semaine dernière : 

6.1.1.1.Mention de plusieurs points qui suivent plus bas dont le carnaval à la fin février, la 
cabane à sucre le 4 avril 2025, les ateliers du CREP 

6.2. Parole aux enseignants et membres du personnel : 
6.2.1.Mention du mois de l’histoire des Noirs en février dont le 12 février 2025 visite de Stevens 

Dorcelus de la fondation Saute comme moi et le salon des métiers non traditionnels avec des 
invités et des parents de la communauté noire, la bibliothèque aura en évidence des livres 
mettant en valeur la culture de la communauté noire ou de personnalités noires 



6.3. Parole au technicien du service de garde : 
6.3.1.Il n’y aura pas de service de garde durant la semaine de relâche. 
6.3.2.Les reçus d’impôt sont disponibles dans Mozaik 
6.3.3.Le SDG offrira une heure par semaine un cours d’escalade aux élèves de l’école Saint-André-

d’Apôtre. Les revenus serviront à entretenir le mur. 
6.4. Parole au président du conseil étudiant : 

6.4.1.Soumission d’un dossier au parlement écolier québécois pour projet de loi sur le compostage 
en classe et composteur rotatif dans les cours d’école. Pour les dossiers bien notés, les élèves 
rencontreront la gouverneure générale du Québec. 

6.4.2.Pour la Saint-Valentin, le conseil étudiant va diriger une initiative de distribution de lettres et de 
chocolats aux élèves via des élèves qui se porteront volontaires. 

 
7. Points nécessitant une approbation ou une consultation 

7.1. Résolution fond 4 vers le fond 9 : 
7.1.1. L’école aide des familles dans le besoin avec l’argent de cette fondation qui leur est alloué. 

Par exemple, bottes d’hiver, couches pour bébé, parascolaire Sciences en folie, frais de garde. 
7.2. Rénovation de la cour d’école : 

7.2.1. Québec retardera les budgets de rénovation de cour d’école ou d’agrandissement d’école à la 
suite des annonces de restrictions budgétaires. 

7.2.2.L’école a fait la demande au programme du Québec 50530 pour amélioration cour d’école pour 
obtenir 100 000 $ si l’école débourse elle-même 10 000 $. Pour des modules de jeux, des 
accessoires urbains, des espaces verts, etc. tant qu’il s’agit d’éléments mobiles en prévision 
des rénovations majeures 

7.2.3.Organisme Cœur et Canopé : projet pilote via le centre de services scolaire pour avoir une 
forêt urbaine dans la cour d’école. L’organisme cherchera du financement pour l’école, s’il 
décide de supporter le projet de l’école. 

7.2.4.La ville de Montréal a annoncé que la présence de patinoire extérieure alternera d’une année à 
l’autre entre le parc Saint-André-Apôtre et celui de Saint-Benoît. Le parc Saint-Benoît devrait 
avoir une patinoire en 2026. Des confirmations officielles restent à venir. 

 
8. Points d’information/rapports 

8.1. Chantier de services 2024-2025 : 
8.1.1. Les professionnels psychoéducateurs, orthophonistes et ergothérapeutes seront centralisés et 

partagés à travers le territoire. Ainsi, le même professionnel pourrait travailler à temps partiel 
dans une école et à temps partiel dans une autre école. Il y aura probablement une diminution 
des heures par semaine par professionnel à l’école. La décision sera communiquée au mois de 
mars 2025. 

8.2. Audit de propreté (suivi) : 
8.2.1.Suite aux plaintes de parents, un concierge externe a été ajouté temporairement pour 

augmenter la propreté de l’école. À la suite de l’audit de propreté, l’école a reçu une note de 
niveau 2 — propreté normale. 

8.3. Atelier du CREP : 
8.3.1.Premier atelier le 3 février 2025 sur la parentalité positive — 22 parents étaient présents 
8.3.2.Autres ateliers à venir, dont le 17 février 2025 

8.4. Prix Desjardins camp d’hiver : 
8.4.1.Nicolas, professeur d’éducation physique a présenté son projet et l’école a reçu 3 000 $. Le 

camp aura lieu les 10 et 11 février 2025 avec des élèves de 5è année au Cap Saint-Jacques. 
8.5. Collaboration avec le centre de psychologie Gouin : 



8.5.1.Un psychologue via l’organisme Pause-famille anime une activité une fois par semaine dans la 
classe de Madame Virginie avec la présence du psychoéducateur de l’école. Tout le monde 
s’assoit en rond et à tour de rôle peut s’exprimer sur un sujet qui change toutes les semaines, 
dont voyage, deuil, famille, religion. 

8.6. Carnaval d’hiver : 
8.6.1. La date est le 27 février 2025 
8.6.2.Le permis de feu demandé 
8.6.3.Parents bénévoles demandés via l’opp. La date a été choisie pour que des anciens élèves qui 

sont maintenant à Sophie-Barat puissent venir faire du bénévolat puisqu’ils sont en 
pédagogique. 

8.7. Suivi des nouvelles inscriptions pour 2025-2026 : 
8.7.1. Plus grand nombre des dernières années d’élèves inscrits en maternelle à la fin de la période 

d’inscription officielle : 52. Il y aura donc trois classes de maternelle. Environ un quart des 
nouveaux élèves provient des nouveaux condominiums construits sur le site de l’ancienne usine 
de Crown Cork and Seal, face au parc Saint-Benoît. 

 

9. Varia — Points divers : 
9.1. Montée de la transphobie et homophobie : proposition d’inviter l’organisme du GRIS pour échanger 

avec les élèves. Couts de 15 $/intervention 
 

10. Levée de la réunion : 
 19 h 10 


